

El trasvase del Ebro, tema de jota

ZARAGOZA, 29. (Logos.) — La agrupación folklórica Alma de Aragón, que dirige el gran cantador Mariano Forns, ha grabado un disco de jotas en el que aparece por primera vez el tema del trasvase del Ebro.

El texto dice así:

“Yo no lo llamo trasvase,
que lo llamo transfusión,
porque las aguas del Ebro
son la sangre de Aragón”

El director de la agrupación ha manifestado que conviene dar un paso al frente con jotas que son denuncia y grito de la tierra. Por eso hay que celebrar este tema, ya que es la primera vez que el trasvase aparece en un disco de jotas.